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"Ahora, cuando se habló ya de construir el pedraplén de cayo Coco, allí no se veía el cayo desde la
orilla, y empezaron las discusiones y las cosas, se les preguntaron criterios a los científicos, si podía
afectar el medio ambiente, todas esas cosas de que aquí se habló hoy, y así se fueron conciliando los
criterios, un trazado, más o menos, de cómo debía ser el pedraplén de cayo Coco. Pero no sabíamos
cuánto podía costar, entonces buscamos unos pocos camiones, un buldócer, un cargador, un
compañero y le dijimos: Bueno, vamos a ver cuánta piedra hay que utilizar para construir un metro
lineal de pedraplén, cuánto combustible, cuántos metros cúbicos de distintas cosas; empieza. Y
construyeron un tramo que nos permitió conocer el costo del pedraplén. Realmente, no era mucho, era
una cosa accesible para nuestra economía, era mucho menos de lo que se podía imaginar".

(...)

"Los que hoy van a cayo Coco, visitantes extranjeros, empresarios, turistas, se quedan asombrados de
aquella carretera por el mar. Todo eso estimuló mucho el interés por las inversiones en nuestro país".

  References to the original:   Discurso pronunciado en el acto de abanderamiento del contingente
campaña de las villas, en Villa Clara, 29 de septiembre de 1996  
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